

Académico UACH Sede Puerto Montt es nominado para ser miembro en pleno de la prestigiosa Sociedad Científica Honorífica Americana

El Dr. Felipe Almuna Salgado, académico del Instituto de Especialidades Pedagógicas de la Universidad Austral de Chile (UACH) Sede Puerto Montt, fue nombrado miembro en pleno derecho de la Sociedad Científica Honorífica Americana Sigma Xi (The Research Honor Society).

Sigma Xi es una organización dedicada a la investigación científica desde 1886 en la Universidad de Cornell y tiene como objetivo honrar la excelencia en la investigación científica y fomentar la colaboración interdisciplinaria.

Dentro de sus miembros, más de 200 personas han obtenido el Premio Nobel a lo largo de su historia, lo que hace tan prestigioso este reconocimiento. Es más, para ser considerado como miembro en pleno derecho los candidatos deben tener una reputación profesional de integridad y excelencia.

En ese contexto, la nominación del Dr. Felipe Almuna viene a reflejar el enorme aporte del académico a la educación del Sur de Chile, además de destacar su trayectoria en la investigación científica y su contribución al avance del conocimiento.

“Considerando que el proceso de selección es meticuloso, el ser propuesto por pares como miembro en pleno derecho de Sigma Xi es un honor que aprecio mucho. Esto pues reconoce en cierta medida el esfuerzo personal y profesional realizado

hasta este momento. Sigma Xi tiene una trayectoria de más de 100 años apoyando a la sociedad con un sentido ético y desde la ciencia”, indicó el Dr. Almuna.

“Este apoyo se articula proporcionando un puente importante para el diálogo entre la ciencia y la sociedad en la que se releva la importancia de la investigación, la educación y divulgación científica en la resolución de problemas globales y transdisciplinarios. En definitiva, esta nueva responsabilidad reafirma mi labor y compromiso para aportar positivamente a la sociedad y en especial en el Sur Austral de nuestro país desde la Educación Matemática y bajo el alero de la institución que me cobija, la Universidad Austral de Chile”, agregó.

Los miembros de la Sociedad Científica Honorífica Americana disfrutan de acceso a programas e iniciativas que reconocen la innovación, apoyan la investigación interdisciplinaria, promueven carreras para estudiantes y profesionales de STEM y promueven la comprensión pública de la ciencia.

Algunos de los beneficios adicionales incluyen una suscripción a la galardonada revista de Sigma Xi, American Scientist, y tarifas exclusivas para miembros para la conferencia anual de la Sociedad, el Foro Internacional sobre Excelencia en Investigación (IFoRE).



La nominación del Dr. Felipe Almuna viene a reflejar el enorme aporte del académico a la educación del Sur de Chile, además de destacar su trayectoria en la investigación científica y su contribución al avance del conocimiento.

Breve reseña

El Dr. Felipe Almuna Salgado es Profesor de Matemática y Computación de la Universidad de Concepción. Posee un Máster en Educación y un PhD en Educación Matemática de la Universidad de Melbourne en Australia.

También posee una certificación como Especialista en Docencia Universitaria de la Universidad de Melbourne en Australia.

Fue director de la Escuela de Pedagogía en Matemáticas, es académico del Instituto de Especialidades Pedagógicas y miembro del Comité del Programa de Magíster en Atención a la Diversidad en Contextos Educativos (MADCE) de la Universidad Austral de Chile Sede Puerto Montt.

Sus líneas de investigación se centran en Modelamiento Matemático, Medición PISA (Matemática) y Formación Inicial Docente.